



P R Ü F A N T R A G

Fahrt über New-Orleans-Brücke für motorisierte Zweiräder ermöglichen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die ressortzuständige Vizebürgermeisterin Uschi Schwarzl wird beauftragt die Öffnung bzw. die Fahrerlaubnis über die New-Orleans-Brücke für motorisierte Zweiräder zu prüfen. Sollte die Prüfung positiv ausfallen, soll eine Fahrerlaubnis über die Brücke erteilt werden.

Begründung

Die New-Orleans-Brücke ist eine wichtige Verbindung Westen der Stadt, zwischen dem Gewerbegebiet und dem O-Dorf, aber auch zur Gemeinde Rum. Sie wird von Fußgängern als auch von Radfahrer_innen gut angenommen ist stark frequentiert. Dabei haben die Fußgänger und die Radfahrer_innen einen eigenen abgetrennten Bereich.

In der warmen Jahreszeit, kann man immer öfter beobachten, dass Mopedfahrer_innen, für die ein Fahrverbot auf der Brücke gilt, ihr motorisiertes Zweirad am Radweg über die Brücke schieben. Das ist sehr verständlich, denn der Weg über die Grenoble-Brücke ist um einiges länger, wäre also ein Umweg und weniger sicher.

Das Schieben der Mopeds über die New-Orleans-Brücke ist jedoch keine ideale Lösung, wenn es zu Konflikten am Rad- oder Fußweg kommt. Zudem ist das Schieben eines Mopeds nicht gerade einfach bzw. nicht ungefährlich aber trotzdem tun das Viele.

Darum setzten wir uns für die Öffnung der Busspur für motorisierte Zweiräder ein. Um die Nutzungskonflikte zu minimieren und es den Mopedfahrer_innen einfacher zu machen. Die Öffnung kann zudem zu einer Entlastung des neuen, jedoch besonders für einspurige Fahrzeuge nicht ungefährlichen Kreuzungsbereichs an der Grenoble-Brücke führen, was wir zudem begrüßen würden.

Bedeckungsverschlagn: Von den zuständigen Dienststellen im Rahmen ihrer Tätigkeiten zu bearbeiten.

Wir bitte den Gemeinderat um breite Zustimmung!

Mag. Julia Seidl
GRin NEOS